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出席報告

会員数77名 出席数 47名 欠席数 24名

出席免除会員 ６名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君、永島（武）君）

出席率 ６６．６７％

前回補正出席率 5/21 96.61％ 5/14 91.89％

欠席者

芦立君、足立君、藤尾君、秦野（愛）君、井上（賢）君、川

端君、木美君、小土井君、小西君、松本(啓)君、永見君、

西村君、野坂（美）君、野津君、佐田山君、安井君、杉原

君、戸田君、上森（英）君、寺崎君、内田君、吉野君、山

根君、山中君

ビジター

前田寿美君（米子南）

メーキャップ

小土井君（6/1青少年）、佐田山君（6/3境港）

今週のお祝い

結婚記念祝：５日新納哲雄君、７日細田耕治君、２３

日村上一平君、２４日高橋孝之君、出席100％祝：３

７年村上一平君、永島武君、３５年荒川雄司君、２１

年宮岡博就君

スマイルＢＯＸ 27,000円 （累計981,500円）

結婚記念祝：村上君、高橋君、細田君、新納君、出

席100％祝：村上君、宮岡君、岩崎（浩）君、ﾁｬｰﾀｰ

ﾒﾝﾊﾞｰ賞ありがとうございました：村上君、創立４０周

年の諸事業、会員皆様のご協力を頂き無事おわり

ました。有難うございました：上森（明）君

幹事報告
１．鳥居ｶﾞﾊﾞﾅｰエレクト事務所 例会訪問

６月１１日（水）
次期地区大会実行委員長 横山 洋 氏
次期地区幹事 内山 隆義 氏

２．第1回IA委員長会議
７月６日（日） 岡山プラザホテル

３．ﾛｰﾀﾘｰレート ６月 102円／ﾄﾞﾙ
４．例会変更通知

境港RC ６月２４日（火） 夜間例会
米子中央RC ６月１２日（木） 移動例会

２６日（木） 夜間例会
７月１７日（木） ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問

３１日（木） 夜間例会
倉吉東RC ６月２６日（木） 夜間例会
鳥取北RC ６月１０日（火） 移動例会

※各クラブビジター受付あり
倉吉中央RC ６月１１日（水） →１５日

１８日（水） 夜間例会
２５日（水） 休会

※ビジター受付は6/11、6/18のみ
鳥取西RC ６月１３日（金） 夜間例会

２７日（金） 休会
※ビジター受付は6/13のみ

鳥取中央RC ６月 ９日（月） 夜間例会
３０日（月） 休会

※ビジター受付は6/9のみ

会長挨拶

昨夜は、今年度最後の理事会を全員参加で行いまし
た。あと明日5クラブ会長・幹事会が当クラブ担当で行
われます。皆様のおかげでだんだんゴールが近づい
てきました。最近、小谷幹事と顔を合わせると自然に
笑顔が出るようになりました。日頃しまりのない顔がま
すますゆるんで困ったものです。皆様のおかげで今年
度下半期の大きな事業であります、Ｉ・Ｍや40周年記
念事業を無事に終えることが出来ました。特にＩ・Ｍは
種田実行委員長さん、40周年記念事業は上森実行委
員長さんに大変お世話になり心よりお礼申し上げます。
さて有名な船場吉兆が廃業になりました。食品の偽装
や食べ残した料理の使いまわしが発覚し高級料亭吉
兆は哀れな姿になりました。何十年続いた「のれん」
「信用」も失うときは一瞬だという事を我々は肝に銘じ
ておかなければなりません。昨年の世相を現す一字
が偽装の「偽」でしたが、ロータリーを一字で表現する
ならば、真実の「真」ではないか。真を希求する倫理活
動でありロータリーは真実かどうかを考えて行動すべ
きだと感じました。
より良いロータリアンであり続けるには、①良いビジョン
を持つ②良い友を持つ③良い言葉を使う④良いマ
ナーを心掛ける、以上のことを常に考え継続するなら
ば自分自身を高め良いロータリアンになれそうです。。



次回プログラム
６月１１日 「DA RA ZUが日本を救う！・・かも？」

米子信用金庫本店 地域振興ｸﾞﾙｰﾌﾟリーダー
遠藤 彰 氏

プログラム

「ロータリーの友紹介」

雑誌ﾘｰﾀﾞｰ 北沢薫君

ヨコ組

Ｐ１・ＲＩ会長メッセージ ロータリアンたちの「分かちあい

の心」で実践する数々の活動を目の当りにして大きな誇

り。ロータリーの働きを賞賛する多くの人々。皆様の偉大

な活動に心から感謝します。

Ｐ６～Ｐ２１ 写真でロータリーの一年を振り返る。

タテ組

Ｐ２・「若き力とシニアの知恵を世界のために」 五月女

光弘 氏の講演

日本へ帰ると「何の心配もなく水が飲める」。日本は先進

国の中では食糧自給率が最低であるのにかかわらず一

年間で食べられる食料を1,900万トンも捨てている。戦後

日本はアメリカを始めとする多くの国々や機関から多く

の援助を受け子供たちも餓死をせず復興し今の豊かさ

がある。今こそその恩返しをすべきである。国際貢献の

一つは恩返し、二つ目は国家の安全保障のため。「幸

せのおすそ分け」を国際貢献に使ってください。

６月１８日 「私の職業」
宮永誠治君、柳谷百合子君

２５日 夜間例会

「市制報告について」

尾沢三夫君

６月６日より本会議があり質問の時間を貰うことが出来

ました。

現在、米子市の問題点はたくさんありますが今の状況

では何も出来ない。

国道431号線は一日の交通量は３万数千台あり鳥取

県内では一番です。しかし

内浜産業道路はその三分の一程の交通量であり崎

津をはじめとする内浜方面を活性化するには、安来

市からも要望がある中海架橋を実現したい。このたび

所属する会派と知事との対談があり米子市の活性化

について話し合い、その中で米子駅の南北連絡道路

について意見を交換した。また、農林水産省へ出向

きいろいろ勉強させて頂いた。防衛省では石破防衛

大臣と話が出来、その中で米子市には航空自衛隊・

陸上自衛隊それにかかわる多くの施設がある。全国

で一つの市にこれだけ集中しているところは無い。予

算さえ付けば何でもやりたい。と話があった。この度の

議会も中海テレビで放送されると思うが、それを見て

皆さん思われることがあれば我々市議に話していた

だき、そのことを市政に反映したい。

AED講習会 ５月１６日 参加者：秦野（一）君、小谷（維）君、松本（正）君、前畑君、宮永

君、新納君、小椋君、坂口君、上森（明）君、豊嶋君、上森（英）

君、梅田君、種田君、尾沢君、野坂（美）君


